

Les bouteilles de champagne bientôt plus légères



17.03.2010, 15h30 | Mise à jour : 19.03.2010, 15h32

Le Conseil interprofessionnel du vin de champagne a annoncé mardi le lancement d'un nouveau standard de bouteilles de champagne moins lourdes. Avec 65g en moins, celles-ci pèseront désormais 835g. Ce dispositif s'inscrit dans une volonté de réduire l'empreinte carbone de la production de la filière champagne en **France**.

"En liaison avec les verriers français, des expérimentations ont été conduites chez un très grand nombre d'opérateurs pour valider techniquement la bouteille de 835g", explique le Conseil interprofessionnel du vin de champagne.

En passant de 900 à 835g, l'utilisation de cette nouvelle bouteille de champagne réduit désormais l'empreinte carbone de 8.000 tonnes, "l'équivalent de l'émission actuelle de 4.000 voitures", précise le CIVC. A l'horizon 2020, la filière champagne ambitionne de réduire de 25% son impact sur l'environnement.

Côté consommateurs, rien ne change car les dimensions de la bouteille reste les mêmes et "les différences sont presque imperceptibles à l'oeil", souligne le CIVC.

Relaxnews

Droits de reproduction et de diffusion réservés - Copyright LE PARISIEN 2010